CIANTAL DISPENSARIO MEDICO - DENTAL GRATUITO DE SANTA TERESA ha sido solemnemente bendecido el día 30 de Marzo. No es nueva ni es única esta bella obra social de la Parroquia de Santa Teresa. El Pbro, Hortensio Carrillo viene beneficiando a sus fieles hace años con su dispensario. Ahora ha sido espléndidamente renovado y dotado. Cuenta además con un ropero benéfico y una floreciente escuela parroquial, diurna y nocturna, que ha abierto generosamente sus aulas a los obreros de nuestras nacientes organizaciones católico-sociales, como el Círculo Obrero de Caracas.

La solemne bendición del Dispensario de Santa Teresa es ocasión propicia para recordar la extensa red de obras sociales que van creando los párrocos de la capital y del Interior de la República. Indice de una creciente preocupación social en el clero venezolano. Así se iniciaron en muchos países de Europa los triunfantes movimentos católico-sociales. Llegará el día en que también en Venezuela las obras benéficas y sociales de la Iglesia repercutan en la actuación pública de las agremiaciones obreras y alcancen resonancia positiva incluso en el rumbo político de la nación.

conclusión: "He ahí porqué no soy partidario del régimen político que impera en España".

Pero su lógica es implacable y donde quiera que encuentra gobiernos con las mismas característicos, tiene para ellas el mismo veredicto. ¿Porqué, pregunta, debe repudiarse el régimen monopartidista de Franco y no se reprueba igualmente el régimen monopartidista de Stalin? ¿Porqué el régimen de Franco es totalitario y porqué el régimen comunista de Stalin es democrático? ¿Porqué la noción más totalitaria del mundo ha de estar acusando a las demás de antidemocráticas? Porqué la nación más imperialista que es Rusia, acusa a las demás de imperialistas?



NISMO COMUNISTA. Churchill era un gran hombre; su talento y energía de voluntad apenas tenian par en la historia. Pero un buen dia se le ocurrió decir y publicar unas cuantas verdades sobre la realidad ruso; sobre la tiranía rusa, sobre el totalitarismo ruso y sobre las barbaridades rusas. Tú que lo dijiste!!!

Ya desde entonces Churchill no es Churchill; no es el hombre de talento sino un pobre charlatán; no es el hombre de energía sino un decadente; no es ni siquiera un hombre sino un vejete. El coro comunista, al unísono, ha entonado una letanía de improperios que agota el diccionario.

En cuanto a Perón, conviene saber que también ha sido blanco de las iras comunistas. Ese tirano... totalitario... partidario y coloborador del Eje, odiado del pueblo argentino. Todo eso y sobre todo lo último se vería en las eleccoines egenerales, completamente libres, pulcras y... democráticas. La figura de Tamborini surgió como una estrella mensajera de felicidad.

Todos convienen en afirmar que las elecciones argentinas han sido limpias y que expresan sinceramente la voluntad de la mayoría del pueblo. Pero el vencedor Tamborini resulta vencido y el vencido Perón surge vencedor de las urnas electorales con un margen abrumador de votos.

Pues bien; tan pronto como los comunistas se dieron cuenta del triunfo peronista, comienza su táctica de camaleonismo. Tamborini es un desconocido... Tamborini no es el hombre de las circunstancias... Tamborini no es el Jefe que reclama la República Argentina. Perón... ese es el hombre del dia.... Nos olvidamos de lo que repetía Lenín; "Todo lo que ayuda a la revolución, es bueno".

MPRESION MUY DESAGRADABLE causó en un gran sector nacional la publicación de varias fotografías tomadas en un ensoyo

especial de la escue Andrés Bello de est sacertada la publica fías, pero esto no e es saber que a un edad púber, se las p ples trajes de baño se las haga exhibir del Ministerio de E grafíe así medio de a publicidad aquella

Que en el Liceo I y de otros Bailes o los ensayos hayon de baño, y en promiscu bos sexos, con el co co favorable al dec es cosa que nuestr puede admitir. No s sin fundamento; se nuestra juventud ed gros de los que ya Libertador "MORAL una aplicación no fachada del Liceo, s de esa **moral** median A muchos padres y velar porque a sus h educarse sin la inco cato femenino.

el número ante artículo sobre ese te que en su introducc artículo de EL UNIV zo, con el título Pol a copiar los párrafo qué lijereza y superices los problemas m

"Una noticia de cido la suficente at Prensa diaria indica fijado definitivamen cono frente a los gros. La información

## tando

Ballet en el Liceo de Juzgamos dee dichas fotograás grave. Lo peor de niñas, ya de ensayor en simsalón del Liceo, te representantes in, y se las fotopora dar luego poraías.

ademia de Ballet , pase. Pero que carse en trajes de e jóvenes de amnte ambiente polas muchachas, dad cristiana no de gazmoñerías de no exponer a ı a mayores peliitra. La frase del CES" ha de tener ro adorno en la fomento práctico lefensa del pudor. s de familia toca se los habitúe a 🦂 ole virtud del re-

r POLITICA. En e SIC apareció un onfirmo las ideas ponía el autor un L, el 16 de Mar-Religión. Vamos demuestran con ad se tocan a ve-os:

que no ha merepor parte de la Papa Pío XII ha actitud del Vatiprobelmas polítique el Soberano Pontifice ha impartido instrucciones al clero a fin de que éste ilustre a los fieles acerca del voto y su significado y también sobre las cuestiones políticas y sociales.

Es posible que el Jefe de la Iglesia haya juzgado la situación general bastante difícil, especialmente en Europa, en lo que a principios y directivas católicas se refiere. Sin embargo a nadie tiene que escapársele los peligros que tal iniciativa encierra. Bajor del Cielo hasta la tierra para participar directamente en la palestro política donde chocan odios, pasiones y fanatismos, constituye siempre un salto lleno de incógnitas".

Noda de eso; no es bajar del cielo a la tierra ni es un salto lleno de incógnitas. Estamos en una época de democracia, por lo menos parcial y aparente. Exige el sistema que los ciudadanos tomen parte en la cosa pública y que uno de las manifestaciones de su voluntad sea el voto. Esto supuesto el Papa exhorta a los fieles.

1°) a que conozcan ese deber ciudadano y lo cumplan,

2º) a que voten por aquellos candidatos que en su programa sepan defender los derechos de la religión y los puntos básicos de la sociología cristiana.

Recordemos que el pueblo italiano con la larga dictadura de Mussolini había olvidado la función del voto. Exhortar en esas circunstancias a que los fieles conozcan y cumplan sus deberes cívicos, es una obligación de los pastores; exhortarlos a que lo hagan conforme a las exigencias de una conciencia católica es un deber moral. ¿Dónde está la político?

Por otro porte el autor nos dice: "Se trata de una noticia de extracrdinaria importoncia para el mundo cotólico, pues al parecer, la iniciativa papal está encaminada a abrir un nuevo capítulo en la historia de las relaciones entre los poderes espirituales y temporales".

Al parecer. No hay tol parecer. En la evolución política que sufren los pueblos

surgen nuevas actividades ciudadanas y nuevos problemas; en consecuencia urgen normas y directivos. Sobre la votación de los católicos dió normas concretos León XIII,

las repitió Pío X, las recalcó Bnedicto XV, las remochó Pío XI.

¿Con qué razón el autor del citodo ortículo nos dice: "Al parecer, la iniciativa popal está encominada a abrir nuevo capítulo en la historia de las relaciones entre los poderes espirituales y temporales?"

incitadoras al crimen y a la corrupción, tales como "Rosa de Sangre" y "Mala Mujer, acaban de exibirse líbremente, en las pasadas semanas, en teatros de Caracas. Y lo que peor es, esas exhibiciones se han hecho con la aprobación específica y con la irritante garantía que concede una llamada Junta de Censura del Distrito Federal.

Dentro de la olo de crímenes y de desacatos a la moral mós elemental que en desbordamiento aterrador viene azotando al país en los últimos días, nadie puede comprender qué criterio guía a esos llamados censores en el cumplimiento de cargo tandelicado como la censura de espectáculos.

Con una valentía y tesón sin compromisos el único vocero diario que ha alzado la voz, y ha hablado a todo pulmón en no menos de cuatro irrefutables editoriales, ha sido "La Religión". ¡Y con sobra de razón! Una película como "Mala Mujer", prohibida expresamente por la nada sospechosa censura oficial del Estado de Nueva York, en Caracas obtiene una acogedora aprobación, y los censores creen haber salvado su responsabilidad acogiéndose a la cobordemen te utilizable Censura B, que de nada sirve, pues nada censura, nada limita en la realidad, y más bien incita.

Pero como en el fondo de estas exhibiciones groseras y desmoralizadoros se juega un interés monetario, sólo se conseguirá su extirpación cuando haya tantos católicos responsables que con su abstención causen un balance negativo en las entrados de taquilla. Con razón La misma Religión imprimió en su primera págino y a grandes letros esta norma: "SI SE QIRERE MORIGERAR EL CINE, BOICOTEESE EL TEATRO DONDE SEA COSTUMBRE EXHIBIR PELICULAS INMORALES. NO SE ASISTA A LA INMORAL POR CONCIENCIA. NO SE ASISTA A LAS MORALES POR CASTIGO".